
Zusammenfassung des Monatstreffens Mai 2018 am Mittwoch, dem 30.5.2018 

Beginn: 20.00 Uhr 

Anwesende:  

Klaus Schwebel,  Raimund Sauter,  Reiner Peter, Horst Blattgerste, Werner Bert, Bernd 

Seipel  

Pkt. 1: Aktuelle Informationen 

 Bernd berichtet aus dem Kreisverband  

- Bei der Umsetzung der neuen Datenschutzverordnung gilt es darauf zu achten, dass 

die neu formulierten offiziellen Beitrittsformulare verwendet werden. Ansonsten sind 

wir als OG nicht betroffen. 

- Bernd verteilt eine Liste mit den „Bemerkenswerten Vogelbeobachtungen 2017“ 

 Die Situation der Mauersegler am Bollwerk wird besprochen. Horst verweist auf seine 

Mail dazu. Die Ersatzkästen werden nicht angenommen. Um das Bollwerk kreisen  

ca. 20 – 30 Mauersegler, teilweise fliegen sie das Gebäude auch an. 

Nach Auskunft der UNB haben die Arbeiter die Anweisung, auf die Mauersegler zu 

achten und angeblich, so Raimund, sollen auch Spalten im Mauerwerk belassen 

werden.  

Horst wird sich kümmern und mit den Bauarbeitern reden. 

   

Pkt. 2: Rückblicke 

 Die Vogelstimmenwanderung war mit 17 Personen gut angenommen. Insgesamt 

wurden von Gg. Schneider und Bernd 23 Arten bestimmt. 

 Die Exkursion zum Roten Moor wird von allen positiv bewertet, auch im 

„gesellschaftlichen“ Sinn. 

 Der „Tag der Vereine“ sollte nicht jährlich stattfinden. Nach dem Eindruck der 

Standteilnehmer war die Beteiligung von vereinsfremden Personen nicht besonders 

groß. 

 

Pkt. 3: Allgemeines 

 Am Projekttag der Grundschule werden sich Friederike M. und Raimund 

hauptsächlich beteiligen. Es sind ein Ausflug zur Naturschutzscheune und der Bau 

von Nistkästen geplant. Evtl. werden Bernd und /oder Werner eine naturkundliche 

Wanderung begleiten. Die Termine müssen noch abgesprochen werden.  

 Dieses Jahr wird es viel Obst geben, so dass ein Kelterfest wieder geplant werden 

kann.  

 Über die Durchführung der Mäharbeiten soll beim nächsten Monatstreffen am 27. 

Juni gesprochen werden.  

 

Das Treffen endet um 21.00 Uhr. Im Anschluss werden die Bäume im Kirchgarten 

besichtigt. Ein Sommerschnitt wird nicht in Erwägung gezogen, allerdings eine starke 

Auslichtung über Winter. 

 

Niedernhausen, 3. Juni 2018 

Gez. Werner Bert 


